



Les bars à narguilé poussent comme des champignons

Rubrique : actualités - Date : lundi 24 avril 2006

D'après 20 MINUTES, les bars à narguilé « poussent comme des champignons » à Paris, et le responsable des ventes de tabac pour narguilé chez Tunifrance indique « nous avons multiplié nos ventes de tabac à chicha par cent en cinq ans ». Soulignant que l'on recense plus de 160 bars à narguilé dans la capitale, le journal rapporte que selon Pierre Lellouche, député du 9ème arrondissement, le nombre de ces établissements est monté à 19 en quelques mois dans le 9ème. Un chercheur explique « le narguilé doit son succès au fait qu'il est un instrument ludique mais aussi de partage du temps, de la parole. Il vient régénérer les sociétés rongées par l'individualisme » et il précise « il intéresse différentes générations de toutes conditions sociales et des deux sexes. La sociabilité autour de l'alcool est peu à peu délaissée au profit de la tasse de thé qui accompagne le narguilé ».